



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

hôpitaux publics

Question écrite n° 52178

Texte de la question

M. Christian Hutin attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur l'avenir de l'ancienne maternité du centre hospitalier de Dunkerque. En effet, jusqu'à ces derniers jours, celle-ci se situait sur le territoire de la commune de Saint-Pol-sur-Mer. Désormais, dans le cadre de la réorganisation de l'offre de soins, la maternité est maintenant à la polyclinique de Grande-Synthe. L'ancienne maternité, dénommée « les Bazennes », est désormais sans affectation. Il souhaite savoir ce que le ministère de la santé compte faire de ce bâtiment.

Données clés

Auteur : [M. Christian Hutin](#)

Circonscription : Nord (12^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 52178

Rubrique : Établissements de santé

Ministère interrogé : Santé et sports

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clée(s)

Question publiée le : 16 juin 2009, page 5778

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)